

Lexus entwirft „Skyjet“ für Science-Fiction-Film

Lexus geht eine kreative Partnerschaft mit dem französischen Filmstudio „EuropaCorp“ ein. Die Zusammenarbeit startet mit dem Science-Fiction-Film „Valerian – Die Stadt der tausend Planeten“, der im nächsten Jahr in die Kinos kommt. Lexus hat zusammen mit dem Kreativteam seine Vision eines „Skyjet“ verwirklicht – ein einsitziger Düsenjet, der eine tragende Rolle in dem im 28. Jahrhundert spielenden Film einnimmt.

Ein erster Trailer zum neuen Film von Regisseur Luc Besson, in dem Cara Delevingne und Dane DeHaan die Hauptrollen spielen, wurde auf <http://valerianmovie.com> veröffentlicht. Zuschauer erhalten erste Eindrücke und können auch den Skyjet sehen. Das Kreativteam hatte sich vorher mit Lexus-Chefingenieur Takeaki Kato und Designern der Marke getroffen, um optische Feinheiten und vorstellbare Technologien zu diskutieren. So zeigt der im Film zum Einsatz kommende Skyjet eine Interpretation des markentypischen Kühlergrills und Scheinwerfer im Stile des Lexus LC, der 2017 auf den Markt kommt.

Der Film ist eine Adaption der französischen Comic-Reihe „Valerian“. Neben DeHaan als Valerian und Delevingne als Laureline wirken Stars wie Clive Owen, Ethan Hawke, Rihanna und Kris Wu mit. Bis zur Premiere im Juli 2017 bringt Lexus mit verschiedenen Aktionen und Erlebnisse interessierten Fans das Geschehen näher. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Der von Lexus entworfene „Skyjet“ für den Science-Fiction-Film „Valerian – Die Stadt der tausend Planeten“.

Foto: Lexus



Der von Lexus entworfene „Skyjet“ für den Science-Fiction-Film „Valerian – Die Stadt der tausend Planeten“.

Foto: Lexus



Szene aus „Valerian – Die Stadt der tausend Planeten“ mit dem von Lexus entworfenen „Skyjet“.

Foto: Lexus